

Fecha: 26-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Comenzó la construcción de anheladas sedes sociales para El Silo y Santa Fe

Pág. : 4
 Cm2: 410,8
 VPE: \$ 531.219

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

GRACIAS A RECURSOS REGIONALES

Comenzó la construcción de anheladas sedes sociales para El Silo y Santa Fe

- Sectores vecinales esperaron años para hacer realidad sus aspiraciones.



La sede social El Silo tiene un 70 por ciento de avance en su construcción.

CURICÓ. Luego de varios intentos fallidos por hacer realidad dos importantes proyectos de infraestructura comunitaria, consistente en la construcción de las sedes sociales El Silo y Santa Fe Primera Etapa, los conjuntos habitacionales del sector están viendo que sus aspiraciones están llegando a buen puerto, ya que las obras se iniciaron y se encuentran en un buen estado de avance.

Los proyectos se ejecutan con inversión regional a través del programa Fondo Regional de Iniciativa Local fueron desarrollados y postulados por los profesionales de la Municipalidad de Curicó y los dirigentes vecinales, como una forma de dar participación a los propios beneficiarios para definir lo que desean construir para sus vecinos.

EL SILO

La sede social El Silo, ubicada en la calle principal de pobla-

ción Santa Fe donde se estaba el antiguo silo que fue destruido por el terremoto del 2010, tiene una superficie de 115 metros cuadrados aproximadamente y será de albañilería con divisiones interiores en tabiquería de madera, cubierta de zinc con la finalidad de dar espacio a las actividades de la comunidad.

Se trata de un programa arquitectónico compuesto por salón multipropósito, una oficina, cocina y servicios higiénicos. La directiva de la junta de vecinos El Silo ha estado en forma permanente y durante años gestionando la construcción de esta sede, financiada con fondos regionales, programa FRIL, con una inversión de \$123.290.132, teniendo en este momento avance del 70 por ciento, según lo informado por la Dirección de Obras Municipales, cuyos profesionales tienen a su cargo la inspección técnica del proyecto.



Sede social Santa Fe Primera Etapa con un 50 por ciento de construcción

SEDE SANTA FE

Con respecto a la sede social Santa Fe Primera Etapa, esta también estaba en compás de espera luego de meses de haber sido adjudicada. Tiene una superficie de 110,19 metros cuadrados de construcción con un costo de \$119.126.046, con similares dependencias a la correspondiente al Silo y financiadas con recursos regionales. Esta junta vecinal llevaba años esperando hacer realidad esta iniciativa la que ahora está en ejecución y que van a compartir con la junta de vecinos Renacer, sector vecino en la misma primera etapa Santa Fe, obra que tiene en este momento un 50 por ciento de avance en su construcción.

PUNTOS DE ENCUENTRO
 Se debe destacar también que las actuales sedes sociales en construcción tienen entre sus exigencias favorecer la inclusión y en especial el ingreso de personas en situación de discapacidad, tanto para las dependencias de reuniones y de convivencia social como de servicios higiénicos.

Los dirigentes de las dos nuevas sedes en construcción han manifestado que estos recintos serán también para recibir a las demás organizaciones comunitarias del sector como clubes del adulto mayor, centros de madres, centros de acción de la mujer, clubes deportivos y culturales y otras organizaciones que puedan surgir al tener un lugar estable para reunirse y trabajar para sus integrantes.